



**Adventistische Entwicklungs- und
Katastrophenhilfe Deutschland e.V.**

Robert-Bosch-Straße 10
64331 Weiterstadt

Pressestelle
Tel.: +49 (0) 6151 8115-24
Fax: +49 (0) 6151 8115-12
E-Mail: presse@adra.de
Website: adra.de

ADRA-Spendenkonto
ADRA Deutschland e.V.
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE36 3702 0500 0007 7040 00



„Aktion Kinder helfen Kindern!“

Bayerische Schulmöbel finden neuen Platz in serbischen Schulen

Ein Zeichen gelebter Solidarität aus Bayern: Im Rahmen der „Aktion Kinder helfen Kindern!“ von ADRA Deutschland e.V. erreichte ein Sattelzug mit hochwertigen gebrauchten Schulmöbeln aus der Schule *Schloss Zinneberg* in Glonn im oberbayerischen Landkreis Ebersberg jetzt das Ziel in Belgrad. Dort profitieren sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche zweier Schulen in Palilula und Zemun von den verbesserten Lernbedingungen.

Weiterstadt, 31. Juli 2025 Initiator Alexander Wolff, ADRA-Koordinator der „Aktion Kinder helfen Kindern!“ in Bad Aibling, wurde im Frühjahr 2024 gefragt, ob die gebrauchten und gut erhaltenen Schulmöbel aus der Schule *Schloss Zinneberg* in Glonn eine sinnvolle Verwendung finden könnten. In Zusammenarbeit mit Olena Surovtseva von ADRA Deutschland e.V. in Weiterstadt entstand daraus ein beeindruckendes Hilfsprojekt, zu dessen Gelingen viele engagierte Helferinnen und Helfer mit Herz und Hand beigetragen haben.

Die Möbel wurden begutachtet, fotografiert und katalogisiert. Dann schloss sich die Kontaktaufnahme mit den Schulen in Serbien und mit verschiedenen Behörden an. Es galt, sowohl logistische Herausforderungen zu meistern als auch bürokratische Notwendigkeiten wie Zollformalitäten abzuarbeiten.

Mitglied bei:



Geprüft und empfohlen:



Sitz der Gesellschaft (Gerichtsstand):
Darmstadt
Vorstand Christian Molke (Vorsitzender)
Robert Schmidt (Stellv. Vorsitzender)
Amtsgericht Darmstadt VR 1965
Steuernummer: 07 250 51619



Viele spontane Helferinnen und Helfer machten es möglich. So mobilisierte ein Aufruf des Bayern 1-Radiomagazins kurzfristig viele Freiwillige, die mit anpackten – darunter engagierte Schüler des Deutschen Fußball Internats (DFI) Mietraching, deren Schule sogar einen Fahrer und ein Fahrzeug stellte. Die Firma Umzüge Knabl aus Bad Aibling besorgte das Wiegen und Vermessen der Fracht. Dem Zollamt Reichenhart und allen am Packen Beteiligten ist es ebenso zu verdanken, dass die Möbel auf die Reise gehen konnten.

Bedarf vor Ort – neue Perspektiven für benachteiligte Kinder

Die Schulmöbel sind am 30. Juli in zwei Einrichtungen in Belgrad angekommen, die Roma-Kinder und benachteiligte Jugendliche in schwierigen Lebenssituationen fördern. Sehr viele Möbel und Ausstattungsgegenstände sind dort marode oder fehlen gänzlich, wie ein aktueller Bericht von ADRA Serbien belegt. Die Möbelspende aus Bayern verbessert die Lernbedingungen für die Kinder und Jugendlichen nachhaltig und motiviert Schülerinnen, Schüler sowie Lehrkräfte. Ergänzt wird das durch weitere geplante Hilfsaktionen.

Spenden schaffen Bildungschancen

Ein Teil der Transportkosten wurden bereits mit einer großzügigen Spende aus der Region mit 1.000 Euro abgedeckt – dennoch fehlen noch rund 3.500 Euro zur Finanzierung des Projekts. ADRA Deutschland e.V. freut sich deshalb über weitere Unterstützung. Spenden können Sie auf das **Spendenkonto IBAN DE36 3702 0500 0007 7040 00** oder unter [adra.de/spenden](https://www.adra.de/spenden).

Ansprechpartnerin: Olena Surovtseva, Koordinatorin „Aktion Kinder helfen Kindern!“ E-Mail: olena.surovtseva@adra.de Telefon: +49 (0) 6151 8115 22



Gebraucht, aber sehr gut erhalten und viel zu schade für den Müll. Die Schulmöbel der Schule *Schloss Zinneberg* in Glonn im oberbayerischen Landkreis Ebersberg gehen auf die Reise nach Serbien. (Foto: Alexander M. Wolff)



Die Möbel steht für das Verladen auf Lastwagen bereit, ebenso wie viele fleißige Helfer. (Foto: Alexander M. Wolff)



Die Möbelspende für die beiden Schulen in Serbien wurde durch die „Aktion Kinder helfen Kinder!“ möglich gemacht. (Foto: Alexander M. Wolff)

Über ADRA Deutschland e.V.

ADRA Deutschland e.V. ist eine weltweit tätige Hilfsorganisation, die Projekte in der Entwicklungszusammenarbeit und Katastrophenhilfe durchführt. Die unabhängige Nichtregierungsorganisation wurde 1987 gegründet und steht der protestantischen Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten nahe. Nach dem Prinzip Hilfe zur Selbsthilfe verbessert ADRA in partnerschaftlicher Zusammenarbeit die Chancen auf ein würdiges und selbstbestimmtes Leben. ADRA steht für *Adventist Development and Relief Agency*.